

001818

Santiago, Noviembre 24 de 1970.

Señor
don Felipe Herrera.
Washington D.C.

Estimado Felipe:

Es una gentileza, que mucho le agradezco, que se haya impuesto la obligación de darme una respuesta. acerca del pedido que me atreví a formularle, en orden a prestar su ayuda a don Juan de Rosa, quien necesita encontrar una ocupación de los Estados Unidos.

Comprendo perfectamente que, dado el tenso ambiente político que existía durante su última visita a ésta, no me haya visitado.

En efecto, su renuncia a la Presidencia del Banco,- que estimo como un grave golpe para esa Institución y para nuestro país,-no me causó sorpresa, ya que, como usted recuerda, en nuestra conversación del mes de Enero me había anunciado ese propósito suyo. Estoy cierto de que su reincorporación a la vida nacional, especialmente en los momentos que estamos viviendo, será de especial trascendencia para el país.

Nada tiene que agradecerme por el apoyo que le prestara en su elección a la Presidencia del BID y para su reelección, ya que el más elemental sentido del patriotismo,- sobre todo dada su capacidad,- marcaba una línea que un gobernante no podía desatender.

Lo saluda con profundo afecto su invariable
amigo,

Jorge Alessandri R.



UNIVERSIDAD
Finis Terrae

CENTRO DE
INVESTIGACIÓN Y
DOCUMENTACIÓN